

JAPANISCHE TEEZEREMONIE



Mit dem Klang der Klangschale wird die Teezeremonie eröffnet. Vorher wurde mit den Kindern der Ablauf besprochen:

- während der Teezeremonie wird nicht gesprochen
- es wird ein Teemeister und ein Cookiemeister bestimmt
- Wünsche nach Tee bzw. Cookies werden nur durch Gesten angezeigt und der „Meister“ bringt die erwünschten Dinge.
- Wenn man nichts mehr möchte, wird die Teetasse umgedreht hingestellt.
- Mit dem Klang der Klangschale ist die Zeremonie wieder beendet.



„Ich möchte bitte noch Tee!“



„Ich möchte bitte noch einen Cookie!“



„Ich bin fertig!“